

Artikel vom 16.04.2019

Ruheplätze

Ruheplätze für Wanderer



Die Spender der Bank finden den Platz, auf dem die neue Sitzgelegenheit aufgestellt wurde, wunderschön. Das Bild zeigt die Spender Christine Horn (v.II) und Norbert Horn (re.) mit der FGV-Vorsitzenden Irene Anklam, Wegewart Gerhard König, CSU-Ortsvorsitzenden Wolfgang Söllner. Im Hintergrund der Blick auf Ebnath mit der schönen Pfarrkirche Sankt Ägidius Ebnath.

Gemeinsam haben sich der Fichtelgebirgsverein Ebnath und der CSU-Ortsverband Ebnath zur Aufgabe gemacht, die verschiedenen Wanderwege in und um Ebnath mit Ruhebänken auszustatten. Der Fichtelgebirgsverein besorgt die Bänke und der CSU-Ortsverband kümmert sich um die Sponsoren. Am vergangenen Wochenende konnte wieder eine neue Bank aufgestellt werden. Wegewart Gerhard König und CSU-Vorsitzender Wolfgang Söllner, ausgestattet mit Schaufel und Pickel, sowie der CSU-Ehrenvorsitzende Josef Söllner brachten die Ruhebänk mit dem Traktor zu ihrem künftigen Standort. Dieser wurde auf der Strecke zwischen Hölzlashof und Neusorg ausgesucht. Wenn hier die Wanderer verweilen, haben sie einen wunderbaren Blick auf die schöne Fichtelgebirgsortschaft Ebnath in der Mitte mit ihrer imposanten Kirche. FGV-Vorsitzende Irene Anklam und CSU-Vorsitzender Wolfgang Söllner dankten Norbert und Christine Horn für die Bankspende.. Bereits in den nächsten Tagen soll den Wanderwegen eine weitere Bank hinzugefügt werden. Wie Wegewart Gerhard König erklärte, gäbe es noch viele schöne Plätze, auf denen eine Ruhebänk platziert werden könnte. Gemeinsam wollen sie versuchen, weitere Spender für diesen guten Zweck zu finden.